

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat-Nya sehingga melalui proses cukup panjang akhirnya tesis “Pengaruh Metode Pembelajaran dan Dialek Suku Terhadap Hasil Belajar Inggris Siswa/I SMA Padamu Negeri. Tesis Pascasarjana Program Studi Teknologi Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2014/2015“ ini bisa diselesaikan dengan baik.

Pertama, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd sebagai Direktur Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan, dan Bapak Dr. Arif Rahman, M.Pd sebagai Asisten Direktur I Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Kedua, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd sebagai Pembimbing I dan Bapak Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd sebagai pembimbing II yang telah banyak membimbing dan memberikan pengarahan, terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, Ibu Dr. Anni Holila Pulungan, M.Hum sebagai Narasumber, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd sebagai Notulen sekaligus sebagai Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, beserta Seluruh Dosen dan Staf Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Ketiga, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Hj.Yap Sulaiman sebagai Kepala Sekolah SMA Padamu Negeri Medan yang memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang dipimpin, termasuk pemanfaatan sarana prasarana sekolah, Ibu Dina Mariana Harahap, S.S dan Bapak Ahmad Faisal, S.Pd sebagai Guru Bahasa Inggris SMA Padamu Negeri Medan, beserta Seluruh Guru, Staf dan siswa/I SMA Padamu Negeri Medan.

Secara khusus penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Mahyudi, Ibunda Hj.Masdiyati dan suami saya Aji Winata Utama, A.Md serta si kecil Irzam Tirta Winata yang memotivasi serta mendukung baik moral dan materil selama proses penyusunan tesis ini. Terima kasih kepada teman-teman terbaik saya yaitu Nora yusnita Nst, Damenta ginting, Nurmasdalifah M.Pd, Lusiana Simamora, Herna Junnita Simamora dan Asrul, S.Pdi, M.Pd, khususnya kelas A-2 Regular Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XXII Universitas Negeri Medan serta semua pihak yang telah membantu semoga Tuhan Yang Maha Esa mencatatnya sebagai amal baik.

Tiada gading yang tak retak, tiada hal sempurna di dunia ini karena kesempurnaan hanya miliknya. Penulis menyadari proses penyusunan tesis ini merupakan pekerjaan yang tidak ringan sehingga memungkinkan adanya

kekurangan maupun kesalahan baik dalam teknik penulisan, tata bahasa, maupun isinya. Oleh karena itu guna penyempurnaan berikutnya penulis sangat mengharapkan saran, kritik, maupun masukan dari pembaca.

Medan, Juni 2015

Ayu Devita



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY